4月のほけんだより

保健目標:自分の体を正しく知ろう

令和6年4月8日発行

船越小学校 保健室

ご入学・ご進級 おめでとうございます!!

さわやかな風が吹き、色とりどりの花が咲く4月。新年度が始まりました!子どもたちは、勉強のことや運動のこと、趣味のことなどいろいろな目標を持って、入学式・始業式を迎えたことでしょう。子どもたちが、この I 年、その目標を達成できるように、そして、大きく成長できるように、保護者のみなさまと協力しながら、保健室から支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



** 学校はいろいろな子のあつまり 社会はいろいろな人のあつまり **

近年、人には様々な特性や個性があり、一人一人違っていることがよりよく理解され、社会もあたたかく受け入れはじめています。学校にはいろいろな子がいます。子ども一人

一人の特性、個性を受け止め、すべての子が楽しく安全に学校生活を過ごせる ように取り組んでいきたいと考えております。ご家庭にもご協力いただくこと

があるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

*** 健康診断がはじまります ***

翌週から健康診断が始まります。検査項目は学年によって異なりますので、日 程等は学年だよりでお知らせします。月初めのお便りをご確認ください。

学校で行われる健康診断は、学習や運動など学校生活を送る上で、注意するべきことがないかを調べます。また、一人一人が自分のからだのことをよく知り、自分のからだに興味を持ち、健康に生活するためにはどうしたらいいのか考える良い機会です。ご家庭でもお子さまの発育や健康について話題にしてみてください。

○お世話になる学校医の先生方○

◇学校医(内科) 湧上民雄先生 ◇学校歯科医 塚越沙織先生

◇学校医(耳鼻咽喉科) 山内昌幸先生 ◇学校薬剤師 大城繁辰先生



○健康診断の結果について○

健康診断の結果、専門医での検査や治療が必要な場合には受診をお勧めします。学校で行われる健康診断は限られた時間の中で検査する集団検診のため、受診を勧められたからといってすぐに異常があるということではありません。しかし、できるだけ早く専門医に診ていただいてください。

● ご家庭における健康観察のお願い ●

今年は様々な変化(緩和)を経ながらアフターコロナの時代へ移行しています。子どもたちにとって安心安全な学校をめざしていきます。保護者の皆様には、これまで通り、登校前の健康観察をお願いいたします。 今年度もどうぞよろしくお願いいたします。